



NOTA DE PRENSA

TPA retransmitirá los partidos de la Primera División de la Liga española de fútbol

- El Atlético de Madrid-Sevilla inaugura la temporada en la cadena autonómica, que estará en directo en el Vicente Calderón este sábado, día 2 de enero
- La llamada 'Liga de las Estrellas' completa la oferta futbolística de TPA, que ya emite la UEFA Champions League y los partidos del Real Oviedo.

Gijón, 29 de diciembre de 2009

TPA ofrecerá todos los sábados un partido de Primera División a partir de las 22:00. El primer encuentro que retransmitirá la cadena autonómica será el que disputen el próximo sábado, 2 de enero, el Atlético de Madrid y el Sevilla Club de Fútbol en el estadio Vicente Calderón. La Liga de las Estrellas completa la oferta futbolística de TPA, que ya emite la UEFA Champions League y los partidos del Real Oviedo.

El redactor y presentador de Deportes de la cadena Héctor Alonso será el encargado de narrar los encuentros, que en este primer partido estará acompañado en los comentarios técnicos por Mino, ex jugador del Sporting de Gijón y del Sevilla Club de Fútbol, y por Armando, ex jugador del Real Oviedo y del Atlético de Madrid.

Además, TPA ofrecerá un programa especial a las 21:30 conducido en directo, desde el Vicente Calderón, por Marcos García. El programa, que se emitirá cada semana antes del partido, incluye un previo al encuentro, donde cobrarán especial protagonismo todos los asturianos que jueguen en Primera División, y una previa del partido del Real Sporting de Gijón, en el caso de que juegue el domingo.